
28ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - COMVIDA  20 DE 
FEVEREIRO DE 2024. 

 
 
Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas em segunda 1 

chamada, realizou-se a 28ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2022/2024 do Conselho Municipal para 2 

Proteção à Vida Animal – COMVIDA, no Auditório do Parque Zoobotânico - Orquidário Municipal de Santos. 3 

Praça Washington, s/n - José Menino, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da 4 

Ata da 27ª Assembleia Geral Ordinária; 2. Apresentação das instalações que estão sendo construídas e 5 

reformadas na CODEVIDA Jabaquara – Sra. Karoline Castro; 3. Assuntos gerais. Conselheiros Presentes: 6 

Srs.(as) Karoline Castro (SEMAM), Miriam Araújo (SEDS), Wellington Meritan (SEFIN), Nizete Santos 7 

(SESEG), Mariana Munayer (SEECTUR), Cristiano Silva Souza (SMS), Nadir Coscia e Felipe Marttinni 8 

(DVA), Tatiany Pauta (Amigos do Tobias), Adilson Bandeiras (Patinhas que Brilham), Paula Bastos e Ana 9 

Beatriz Reis (UNIMES). Justificou Ausência: Sérgio Schlicht (SEMAM), Nair Sissi Ventura Fonseca e Luciane 10 

São Marcos (SEDUC), Luiz Rigotto (SEDURB), Marília Asevedo e Denise Rosas (DVA), Angela Bandeiras 11 

(Patinhas que Brilham) e Fábio Varella (Supply Pet). Convidados: Marcus Fernandes (SEMAM), Andréia de 12 

Andrade Moretti (SEDS) e Marcus Vinicius (Taupet). Ausentes: UNIP, DrogaVet, CRMV, CRBio, Polícia Militar 13 

Ambiental e Corpo de Bombeiros. No item 1, a Vice-Presidente agradeceu a presença de todos e perguntou 14 

aos conselheiros se receberam a Ata já encaminhada previamente por e-mail, responderam que sim, 15 

dispensaram a leitura da ata e a aprovaram. No item 2, Sra. Karoline guiou os conselheiros através das 16 

instalações da CODEVIDA, apontando o andamento das melhorias e da construção das novas baias. No 17 

item 3, assuntos gerais, A Vice-Presidente participou das propagandas na mídia sobre o Banco de Rações. 18 

Sra. Karoline afirmou que estas já estão em circulação junto com a divulgação para link de cadastramento, 19 

informou que ainda esta semana serão feitas mais divulgações em conjunto com a campanha vacinal. 20 

Explicou que o período para cadastro está aberto e que a próxima etapa será a fiscalização feita pela SEFIVA, 21 

após será divulgado a data para a entrega das rações. Sr. Adilson perguntou se as rações serão 22 

encaminhadas para as prefeituras regionais. Sra. Karoline pontuou que sim, após a relação da quantidade 23 

por região ser divulgada. Destacou que para o cadastro será necessário informar o CNPJ para ONGS e CPF 24 

para protetores independentes, após o cadastro completo, os dados informados serão averiguados e a visita 25 

domiciliar e fiscalização será feita pela SEFIVA. O cálculo da distribuição das rações será feito pela 26 

quantidade de animais, porte e o consumo médio dos mesmos, produzidos pelo médico veterinário. Sr. 27 

Adilson perguntou qual a proporção da compra das rações. Sra. Karoline respondeu que foi comprado 28 

aproximadamente 60% de ração para cães e 40% de ração para gatos, levando em consideração a demanda 29 

apresentada para a CODEVIDA, porém pode variar nas próximas compras. Sr. Adilson apontou sobre a 30 

atenção dada a qualidade das rações. Sra. Karoline informou que no momento de abertura do processo 31 

licitatório, é levado em consideração critérios de qualidade para a ração. Nada mais havendo a ser tratado, 32 

o Presidente encerrou a Assembleia, agradecendo a presença de todos, para a lavratura da presente Ata, 33 

que vai assinada por mim, Thiago Luiz Silva,                      e pela Vice-Presidente. 34 

 

 

 

PAULA BASTOS 

VICE-PRESIDENTE 


